

Wakil Ketua DPRD Kota Kediri Katino Partai Gerindra Serahkan 117 Bantuan Hibah

Prijo Atmodjo - KEDIRI.PUBLIKKEDIRI.COM

Sep 18, 2023 - 22:01



Wakil Ketua DPRD Kota Kediri Katino, Amd secara simbolis serahkan bantuan hibah kepada Ketua Pokmas Pandawa Agustinus didampingi Kakel Banjaran Rohmat Setyo Riyanto dan Agus dari Dinkop UMTK. (Foto: prijo)

KEDIRI - Ratusan masyarakat Kelurahan Banjaran Kota Kediri menerima bantuan hibah untuk berwirausaha dari Wakil Ketua DPRD Kota Kediri Fraksi Partai Gerindra tahun anggaran 2023. Bantuan hibah ini merupakan salah satu langkah untuk mendukung peningkatan perekonomian masyarakat usai pandemi

covid 19.



Bantuan diserahkan langsung oleh Ketua DPC Gerindra Kota Kediri, yang juga Wakil Ketua DPRD Kota Kediri Katino, Amd bertempat di Kantor DPC Gerindra Jalan Banjaran Kota Kediri, Senin (18/09/2023). Disaksikan dari Perwakilan Dinas Koperasi UMTK dan Kepala Kelurahan Banjaran Rohmat Setyo Riyanto, S.Stp., M.M. serta Agustinus Ketua Pokmas Pandawa Kel Banjaran.

Hadir juga dalam kegiatan ini Mery Susilo salah satu Calon DPRD Provinsi Jatim Dapil 8 wilayah Kota dan Kabupaten Kediri.

Wakil Ketua DPRD Kota Kediri Katino, Amd mengatakan, hari ini saya memfasilitasi dari Pokmas Pandawa Kelurahan Banjaran menyerahkan bantuan hibah dari Fraksi Partai Gerindra ke masyarakat Kelurahan Banjaran.

"Dengan total penerima manfaat ada sekitar 117 orang. Seperti, ada berbagai macam UMKM, ada rombongan, etalase, angkringan, peralatan laundry dan lain sebagainya," ucapnya.

Mas Tino berharap setelah saya memberikan hibah ini kepada penerima manfaat supaya perekonomian masyarakat Kel Banjaran bisa terangkat dan memenuhi kebutuhan.

"Hibah ini benar-benar dimanfaatkan untuk usaha dan meningkatkan perekonomian keluarga," ujarnya.

Dalam kesempatan itu, Mas Tino juga berpesan agar bantuan hibah tersebut tidak dijual atau dipindah tangankan. "Tapi bisa benar-benar dimanfaatkan untuk peningkatan perekonomian," tegasnya.

Sementara itu, Ketua Pokmas Pandawa Agustinus mengungkapkan bantuan itu sangat berarti bagi masyarakat, yang memang memiliki semangat tinggi untuk berwirausaha.

"Warga sangat senang dan antusias dalam berwirausaha. Kita berterima kasih sekali pada Pak Katino yang sangat mendukung dalam upaya peningkatan

perekonomian masyarakat Banjaran," pungkasnya.